

Knirpse lernen

Brandschutzerziehung in Schule und KiGa

NACKENHEIM Alle Kindergärten in der Gemeinde nutzen das Angebot der Nackenheimer Feuerwehr zur Brandschutzerziehung: das richtige Verhalten im Brandfall, sich bemerkbar zu machen und den Notruf abzusetzen.

Schon bei der Frage nach der Notrufnummer wissen sie die Antwort: „eins-eins-zwei!“ Dann endlich darf die Gruppe zu einem „echten Einsatz“. Neben Erläuterungen zu den Ausrüstungsgegenständen steht noch Schlauchwettrollen auf dem Programm. Und zum Schluss wünschen sich alle, dass das Martinshorn laut über den Festplatz tönt.

Auch Grund- und Regionale Schule nutzen das Angebot der Feuerwehr im Rahmen von Projektwochen.



Bei ihrem Besuch bei der Feuerwehr lernen die Kinder auch, wie eine „Fluchthaube“ richtig funktioniert.